



Förderverein:

„Sei ein guter Freund und hilf mit. Das Ergebnis: Fröhliche Kinder!“

Wir, der Förderverein der Grundschule Kluse, existieren schon seit dem 28.02.2005 und repräsentieren einen gemeinnützigen Verein, in dem sich Eltern für die Schule einsetzen. Unser Bestreben ist es, die Schule ideell und finanziell zu fördern. Auf diese Weise sollen das Lernen und Betreuen an der Schule angenehmer und interessanter gestaltet werden.

In den letzten Jahren konnten wir der Grundschule Kluse durch verschiedene Projekte wie zum Beispiel bei der Umgestaltung des Schulhofes eine Unterstützung bieten und damit den Schüler*innen spaßige und aktive Schulpausen ermöglichen.

Weitere Förderverein-Aktivitäten:

- Organisation Schulzelten alle 2 Jahre
- Ein Stand auf dem Winterfest zum Verkauf gebastelter Gegenstände und Plätzchenverkauf
- Ein Stand Gewerbeschau Kluse alle 2 Jahre Verkauf gebastelter Gegenstände
- Mitwirkung Umgestaltung des Schulhofs
- Unterstützung von Kindern aus sozialschwachen Familien (Arbeitsmaterialien, Übernahme Mittagessen im Ganztage)
- Unterstützung bei Busfahrten
- Unterstützung bei der Raumgestaltung: Kauf von Regalen, Ablagekästen, Kunstkörbe und vieles mehr
- Kauf der Farbtoner für den Drucker
- Spielzeug, Aufbewahrungsboxen
- Küchenmöbel
- Schul- und Fördermaterialien
- Bastelbedarf
- Unterstützung Abschlussfahrt Klasse 4 (je Kind 5€)
- Zuschuss an die Landesschulbehörde (BUFDI)
- Regenspauenspiele, Spiele Betreuung, Spielzeug für die Betreuung draußen (z.B. Sandkastenspielzeug)
- Ausgaben Schulfest
- Bürobedarf
- Weihnachtsaufführung
- Renovierung Lehrerzimmer
- Schul- und Fördermaterialien
- Bastelbedarf
- Zuschuss zur Miete des Wasserspenders
- Schulhofgestaltung (Sand, Pflanzen, Baumaterial, usw.)
- Anschaffung eines Holzschiffes im Sandkastenbereich

Wir freuen uns über jede Hilfe, die sich anbietet.